

A lire



Matthieu Villemot
REGARDER L'HOMME TRANSPERCE

Sous ce titre quelque peu énigmatique se cache une étude fouillée et très pertinente des grandes pauvretés urbaines, en particulier à Paris. Le lecteur sera vraiment intéressé par cette analyse phénoménologique qui concerne la situation des pauvres, la question des personnes très âgées et des grands malades, celle des SDF et des sans-papiers, la description sociologique de la prostitution. Dans tous ces domaines, chacun est invité à sortir des simplismes, y compris ceux que mettent en avant les partis politiques. Il n'y a pas de solutions toutes faites comme certains le laissent à croire. Les chrétiens témoignent de leur foi par leur seule présence, même s'ils ne sont pas inactifs face à ces grandes pauvretés. L'auteur lui-même est très engagé et en témoigne abondamment. Il appelle à la

responsabilité de chacun, sachant, malgré tout, que certaines situations semblent inextricables.

Le beau livre d'un prêtre et d'un intellectuel engagé pour que chacun comprenne mieux ce qui est vécu par nos contemporains qui sont aussi des frères en Jésus-Christ.

Editions Parole et Silence/Collège des Bernardins - 312 pages
En vente en librairie - 19€